

BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

A.40/014/2011

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Stadtbaurat Volker Arnold	Bauverwaltung / A.40/Sä

Sachbearbeiter/in: Matthias Sächerl

Straßenbenennung im Wohngebiet O`Brien-Park Südwest

Anlagen: Lageplan (Anlage 1)
Vorschlagsliste (Anlage 2)

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Verkehrsausschuss	29.09.2011	öffentlich	Beschluss

Beschlussvorschlag:

Die Straßenbenennung bleibt dem Verkehrsausschuss vorbehalten.

Finanzielle Auswirkungen	Ja	X	Nein
Kosten lt. Beschlussvorschlag			
Gesamtkosten der Maßnahme davon für die Stadt			
Haushaltsmittel vorhanden			
Folgekosten?			

Sachvortrag:

Wegen der bevorstehenden Bebauung im Wohngebiet O`Brien-Park Südwest ist es notwendig die in dem beigefügten Lageplan blau markierte Straße (von der Spalter Straße zur A-benberger Straße) zu benennen.

Zur Benennung hat Frau Stadtheimatspflegerin Kaiser-Biburger folgende Stellungnahme abgegeben:

„Aufgrund der vorgegebenen, bereits bestehenden Straßenbezeichnungen, für Orte aus der südwestlichen Nachbarschaft von Schwabach gewählt worden sind, ergibt sich für mich die Notwendigkeit und logische Verbindung in dieser Richtung weiter zu verfahren.

Von daher bieten sich folgende Ortsnamen an, die sowohl harmonisch im Klang als auch praktikabel in der Schreibweise sind und die sich in diese geographische Nomenklatur homogen einfügen:

Enderndorfer Straße (passend zu Spalt und dem beliebten Naherholungsgebiet für

Beerbacher Straße die Schwabacher)

Mäbenberger Straße

Windsbacher Straße (weil unter anderem die Gründer der Filzfabrik aus Windsbach stammen

Allersberger Straße

Hilpoltsteiner Straße

Von daher scheiden in diesem Wohnviertel Namen von Persönlichkeiten generell aus. Sie würden wie Fremdkörper wirken. „

Auch aus Sicht des Bauverwaltungsamtes ist eine Benennung nach einer der o.g. Gemeinden bzw. Städte sinnvoll, da schon die meisten Straßen in der Umgebung nach Nachbargemeinden benannt sind.